



ESTUDIANTES DE LA REGIÓN PARTICIPARON EN LA ACTIVIDAD.

Liceo Industrial convocó a primer Interescolar de Robótica de Los Ríos

APOYO. Iniciativa contó con asistencia de autoridades y del SLEP Valdivia.

Con la asistencia de estudiantes de diversos establecimientos educacionales públicos y privados de la región se desarrolló el primer Interescolar de Robótica organizado por el Liceo Industrial de Valdivia.

Los equipos participantes pudieron mostrar sus habilidades e implementar sus propios robot prototipos, que fueron sometidos a pruebas prácticas para probar su funcionalidad.

A la actividad asistieron el seremi de Educación, Juan Pablo Gerter; Marisol Catalán, profesional del área técnico-pedagógica del SLEP Valdivia,

junto al director del Liceo Industrial Jorge Nauto.

“Me siento muy orgulloso al contemplar en la cancha a un grupo de jóvenes de diferentes establecimientos participando en algo tan innovador, que es la robótica. Es el primer encuentro que hemos tenido en nuestro liceo y pensamos proseguir año a año. El equipo de trabajo lo comanda el profesor Carlos Villarroel en el área de Electricidad. Él ha sido el motor de esto, ha tenido un trabajo en conjunto con sus docentes y especialmente con los estudiantes del establecimiento”, destacó el director. ☞